
Me llamo Josh Williams. Soy el Director Nacional Asociado de Evangelismo y Justicia. La 
gente está llegando a la fe en la Viña. Este año, estamos celebrando 50 años de ser la Viña, y 
resulta que ver gente nueva venir al reino de Dios que no envejece. Este año, tenemos algo 
enorme que celebrar. El año pasado, 6994 personas vinieron a Jesús. Este año, ese número 
creció un 50%: 10.550 vidas. Además, los bautismos han aumentado en más de 1500 a 5838. 
¡Alabado sea Dios!  
 
Claramente, Dios esta haciendo algo. El favor de Dios ha estado sobre nosotros a medida que 
hemos compartido más y más sobre Alpha, aumentado la proclamación del evangelio durante 
los servicios, y hecho nuestro servicio en justicia aún más evangelístico. El poder de Dios entre 
nosotros está dando mucho fruto. De hecho, este último año he visto iglesias, grandes y 
pequeñas, hacer Alpha con algunas incluso convirtiéndose en iglesias centrales. Las iglesias 
que están ayudando a otras iglesias dentro y fuera de la Viña llevan a cabo este programa que 
fomenta y hace crecer la hospitalidad, la invitación y las conversiones. Este año, llevé a 
algunos de los líderes de esas diversas iglesias a Londres para aprender más sobre el 
funcionamiento de Alpha como un sistema operativo de su iglesia, no sólo una aplicación 
adicional. Todos habíamos oído hablar de Alpha antes, pero algo cambió cuando hicimos 
invitaciones audaces. Semanas después de nuestro viaje, la gente había comenzado 
accidentalmente alfas en campus universitarios cercanos. Vimos a gente venir a Alpha que 
nunca antes había ido a la iglesia. 
 
Eso es lo que veo que sucede cada vez más en la Viña a medida que confiamos en que Jesús 
quiere que la gente venga a la fe. Simplemente tenemos que ofrecer una oportunidad. El 
deseo de Jesús de que nos arriesguemos está trayendo más buenas obras a nuestras 
comunidades a medida que compartimos las buenas nuevas de Jesús con fe y acción. En 
2023, 292 iglesias participaron en el trabajo por la justicia. Eso es el 70% de los encuestados 
en el censo. John Wimber dijo que siempre tenemos que recordar a los pobres, y como 
movimiento, estamos haciendo ese trabajo. Mi historia favorita de este año fue cuando varias 
iglesias del Viñedo comenzaron a trabajar con Administer Justice, un grupo que ayuda a las 
iglesias a organizar clínicas legales con facilidad y simplicidad. Este grupo que se reúne una 
vez al mes ha ayudado a tantas personas de bajos ingresos a recibir atención jurídica de 
calidad en una iglesia. Proporcionar esa atención integral como Iglesia de Dios ha ayudado a 
la gente a ver la iglesia como un lugar de bendición y empoderamiento. Esta atención legal 
incluso llevó a la gente a seguir a Jesús a decidir que mientras confían Dios cuida de ellos 
mente, cuerpo y alma, sólo a través de algunos consejos legales. Eso es el reino.  
 
A medida que continuamos haciendo crecer nuestros ministerios de justicia y evangelización, 
espero que tengamos socios que ayuden a cada iglesia local de la Viña a convertirse en un 
recurso en un área de necesidad para su ciudad. Simplemente tenemos que tener ojos para 
ver y oídos para oír. Desarrollar ojos y oídos donde se requiere intención. Así que estoy 
especialmente agradecido por el buen trabajo y las historias que han surgido de los líderes e 
iglesias que participan en el Módulo de Recursos Regionales llamado Buscando el Corazón de 
tu Ciudad o Pueblo. Este recurso se puso a disposición de los pastores en las tres regiones 
con las que me asocié este año, y se pondrá a disposición de los pastores y otras regiones en 
el próximo año. 
 
Les dejo con esto. He aquí seis pasos del módulo. Ya sea orando por el corazón de Dios para 
nuestras comunidades, aprendiendo sobre su historia redentora, empezando a servir en algún 
lugar, aprendiendo las necesidades y oportunidades de nuestra comunidad, discerniendo la 



guía de Dios o poniéndonos en marcha, dondequiera que estemos en el camino, Dios quiere 
que proclamemos y demostremos el reino de Dios a través de la evangelización y la justicia. 
Dios, gracias por todo el aumento de este año. Porque sabemos que puedes hacer más de lo 
que podemos pedir o imaginar, te pedimos aún más. Espíritu Santo, ven. 


